

コクチバス



STOP!
外来種

緊急展示!!

大阪の水辺がピンチ!

— 迫りくる新たな外来種の脅威 —



チャネルキャットフィッシュ

大阪で確認例がなかった特定外来生物のコクチバス、チャネルキャットフィッシュが見つかり始めています。これらは在来魚を食害することにより、生態系や漁業に甚大な被害を与えると予想されます。大阪の水辺にすむ生きものや、私たちの生活を支える漁業を守るためにも、ひとりでも多くの方がこれら外来種について知ることが大切です。

企画展では、外来魚の実物、外来植物のオオバナミズキンバイや外来種問題について学べるパネルを展示し、大阪の水辺に迫る危機をご紹介します。

開催期間

2016年
12月21日(水)

2017年
3月31日(金)

期間中の平日
午前9時から午後5時 開館
土日祝・年末年始(12/29から1/3) 休館



地方独立行政法人
大阪府立環境農林水産総合研究所 水生生物センター

〒572-0088 大阪府寝屋川市木屋元町 10-4
(京阪本線 香里園駅から約 1500m)
TEL: 072-833-2770 FAX: 072-831-0229

入場無料

水生生物センター



<http://www.kannousuiken-osaka.or.jp/biodiv/>



ご来場の際には公共交通機関をご利用ください

後援：環境省近畿地方環境事務所、大阪府、
大阪府淡水養殖事業協同組合、大阪府内水面漁業連絡協議会